



第1回 避難訓練～避難経路の確認～

4月22日(月)に、第1回避難訓練を行いました。今回の訓練は、新しい学年を迎え、教室が替わったことから、避難経路を確認することが大きな目的でした。

どの学年の児童も校内放送を聞き、担任の指示のもと、速やかに校庭に避難することができました。入学したばかりの1年生もしっかり避難することができました。放送で「避難開始！」のアナウンスがあってから、「3分49秒」で避難完了となりました。避難後の全体会では、福島地方消防本部の方から、避難の様子について、感想を述べていただきました。担任の指示に従い、速やかに避難できたことをほめていただきました。また、担当教員から、避難する際の合言葉として「お・か・し・も・ち」(おさない・かけない・しゃべらない・もどらない・ちがづかない)を大切にすることを指導し、全校生で確認しました。

今後も避難訓練は、何回か実施していきます。次回以降は、児童に予告なし・休み時間等、いろいろな場面を想定して実施していきます。常に危機意識をもち、「自分の命は自分で守る」児童に育てていきたいと思えます。



入学して3週目となる1年生も担任の指示に従い、避難経路を確認して、避難することができました。帽子をかぶり、ハンカチを口に当てて、校庭に避難しました。

全校生が校庭に無事避難し、全体会を行いました。福島地方消防本部の後藤様から、避難の様子などについて、指導していただきました。

明日から、10連休となります。それぞれ楽しい計画を立てていることと思えます。心配なのは、事件や交通事故などに巻き込まれることです。連休の過ごし方については、学校でも指導いたしました。ご家庭でも十分お気をつけください。また、連休中には、元号が「平成」から「令和」に変わります。新しい時代の到来を夢と希望を膨らませて迎えさせたいものです。